

La fin d'une aventure!

LE 13 PORTE-T-IL SI CHANCE?

La saison IV s'est terminée et a fini sur le sacre des elfes de Msanch, les Red Lecs, offrant à leurs supporters une joie incommensurable. A noter que quatre équipes de la division finissent ex-aequo avec le même nombre de points, du jamais vu! Un beau suspens! Pendant ce temps l'Open suit son cours et les Playoffs "nouveau format" ont été lancés, ce n'est plus seize mais trente-deux équipes qui vont se disputer le titre de l'Open, offrant des matchs surréalistes avec des halfings contre des Nurgles sur-vitaminés, par exemple. La Coupe des Vices va bon train et la BBBL semble en bonne position pour emporter un deuxième sacre consécutif! On soupçonne d'ores et déjà corruptions et pressions! La lumière devra être faite, mais les clous et vis de

cette coupe atteignent toutes les équipes engagées sauf les Tauliers de la BBBL visiblement! Louche on vous dit! Concernant les Légendes, Msanch s'offre le premier titre, confirmant qu'il le le coach fort du moment. Bravo à lui et à ses tas d'os. Reste le championnat qui est reparti dans un nouveau format. Un pari du président qui de retour d'un voyage initiatique chez nos cousins les Celtes, a proposé une refonte du règlement. Adopté par les commissaires, celui-ci verra sa forme "définitive" en saison VI où les nouvelles équipes entreront dans une division de préparation et où l'ensemble des équipes se retrouvera dans une seule et même division! Au bout des neuf matches, nous connaissons, le champion. Ainsi une équipe nouvelle peut théoriquement

être championne au bout de deux saisons, chose impossible dans le format actuel. Enfin, "last but not least", vous tenez entre les mains le dernier numéro du Vieux Monde. En effet, au bout de deux ans et treize numéros, il est temps pour nous de raccrocher les plumes et rechausser les crampons. Par contre, qu'on se le dise, l'imprimerie reste ouverte et si certains coachs veulent raconter leurs histoires sur les terrains en format "Vieux Monde" qu'il nous contacte! Prenez soin de vous, tous nos voeux pour cette nouvelle année, et pour finir en beauté, la PinUp en couverture! ■

La Rédac' du Vieux Monde

Le Ménestrel de la LFBB

Ce mois-ci, on réveille la Lfbb à coup de Reggae :

◆ Toots!

Piqure de rappel - liens utiles :

- ◆ Le site de la LFBB
- ◆ La chaîne de la LFBB
- ◆ Le règlement de la S5
- ◆ Le règlement des Légendes Séries
- ◆ Le règlement de l'Open XVI
- ◆ Pour suivre la CDV II
- ◆ Le twitch d'Old Nick
- ◆ Le twitch de Zakyrel
- ◆ Le twitch de la NIL
- ◆ La page Classement
- ◆ Le Palmarès
- ◆ La Carte des Coachs



Un règlement chamboulé pour la saison V du Casque Sanglant

TABLE RASE SUR LE CHAMPIONNAT!

Toujours aussi fourmillante, la direction du Casque Sanglant a décidé de revoir une nouvelle fois son format. Il faut dire qu'avec la professionnalisation constante de la Ligue, le format commençait à rouiller. Si vous vous étiez habitué aux quatre divisions, préparez vous à du changement, car la ronde suisse a conquis

les instances dirigeantes. La saison V sera la dernière à proposer une Division 1 en Round Robin. Vous pouvez en découvrir d'avantage dans la publication officielle du Président du Casque ici. ■

Msanch



Les équipes de la LFBB dans la CDV...

...UN BREF RÉSUMÉ!

Après la journée #3, les Cinq Sens Cible à mi-parcours. À la moitié de la compétition, l'équipe emmenée par Zakyrel pointe à la 5ème place du classement général, mais elle est la première de la LFBB. Un classement honorable, mais pas à la hauteur des espérances de l'équipe, malgré le scandale de début de compétition. Certains sens se seraient-ils perdus? À la vue des 2 premiers matches, on pouvait penser que les sylvains de Msanch voyaient clair (2 victoires, dont 1 forfait), mais cela semble désormais floué. Après 2 défaites de suite, les joueurs doutent et semblent parfois ne pas regarder dans la même direction. Il va falloir que les Clercs Voyants retrouvent la foi! Avec une victoire, un nul et une défaite, les mâles odorants de Cinci ont du nez, mais il a tendance à vite se boucher. On ne doute pas un seul instant que les rats font tout leur possible pour trouver un grand mouchoir blanc... à agiter devant leurs adversaires une fois leur prochain TD marqué! Ventre affamé n'a pas d'oreille dit-on. Il faudra donc que les Musiciens Enchanteurs de Gregcad n'oublient pas de bien manger comme des ogres. Ils l'ont d'ailleurs très bien fait en 2ème ronde, les dévorant tout cru 3-0. Par contre si l'estomac reste vide, c'est la crise de surdité assurée (2 défaites). Les Khemris des Méchants sans Frontières repris au pied levé par Manu1979 furent la belle surprise de ce début de compétition. En pleine tourmente de corruption, ils ont su montrer tout leur savoir faire. Un

toucher soyeux avec la balle, des heurts brutaux avec les adversaires pour obtenir 2 victoires et 1 match nul. Cependant une première claqué vient de s'abattre sur l'équipe avec la première défaite. Attention à ne pas tendre l'autre joue. L'appétit vient en mangeant, et ça les Vampires de Zakyrel l'ont bien compris. Après une entrée à se plaindre de la carte (défaite), les Sang pour Sang Gourmets, ont pris du plaisir sur la mise en bouche avant de croquer à pleine dents le début du plat de résistance (2 victoires). On leur souhaite d'avoir une faim insatiable!

Alors que la journée 5 est en cours, Les Grecs se sont hissés à la 7ème place, talonnés de près par les Morozelfe, huitième. Les Cinq Sens Cibles et les Bouches-Trous occupent respectivement la 11ème et 12ème place, la Quinte Flush Royale 14ème alors que les Mazos fidèle à leur nom se battent pour la cuillère de bois à la 25ème place. Il y a encore quelques temps, nos deux équipes les mieux classées pouvaient espérer l'emporter, en espérant un alignement des planètes favorable et une chute de l'équipe en tête "les Tauliers". Mais voilà, le gob reporter couvrant l'événement vient de faire voler en éclat les espoirs de notre belle ligue : les Tauliers ont gagné, et avec 20 points sont inaccessibles. Il faudra donc tout mettre en place pour viser une belle place d'honneur sur le podium! Bonne chance donc! ■

Msanch/SwoOn



LE SAVIEZ-VOUS?

Raids au fond du trou!

Coach cuité, équipe physiquement et moralement cuite, perte de sponsor, Raids a eu un gros passage à vide, suite de sa saison en Elite où la perte de trois stars, la recherche en produits dopants à prix prohibitif et supporters hooliganisés ont conduit les Charognards à une catastrophe bloodbowlistique inattendue. Ce serait dans une auberge où les verres se vident plus vite qu'ils ne se remplissent qu'il aurait trouvé la force de revenir en division 2. #RAIDS #Charognards

Retour sur la Saison 4 du Casque Sanglant

IL N'Y A PAS QUE LA DI DANS LA VIE !

La défunte saison de notre tant aimé championnat a accouché d'une victoire sur le fil du Liège Elfes Club. Alors que ces derniers s'effondraient en fin de saison, ils ont pu griller un dernier point pour finir à égalité avec les Crazy Squirrels, Les Crampons Nocturnes et les Supa Stars d'Itza. Mais le championnat ce n'est pas que la Di! Retour sur les autres divisions :

En division 2, la Conférence Nord a été écrasée sous le joug du Club d'orc Rothé d'adjrima. 7 victoires, 2 matchs nuls. Un véritable carnage que seul les Nécos Globe Trotters et la Bande à Dédé II ont pu freiner. Pourtant, ni les forces ni les potes de Dédé ne souhaitent continuer l'aventure en Di. Ce sont les Black Spice, 4ème, qui filent en profitant et accompagnent les Nécoromantiques! En bas de tableau on retrouve les Flash' qui n'ont pas su retrouver la Di et décident de jeter l'éponge. Seul les elfes noirs Behemoth parviennent à se maintenir, nous retrouverons les Hong Kong Dragons en Division 3, alors que les autres écuries mettent fin à leurs épopées. La Conférence Sud, ou plutôt la conférence Bash lors de cette saison, permet à 4 équipes d'intégrer la Di. Les champions, Delain, coach par Liloo font leur retour en Di. Tout

comme les vainqueurs de la Saison 2, la Maison Shar'zak! Ils seront accompagnés par les Pionniers Stéphanois et l'Asso des Hypochondriaque qui a visiblement su mordre sur sa chique. Les autres équipes semblent avoir souffert de cette violence, puisque l'on retrouve les Boulkirouls en D3 alors que toutes les autres licences ont rendu leurs cartes d'affiliations! On pensera notamment à la Biscuiterie Nantaise qui a du se faire croquer une fois de trop.

En Division 3, On en a vu des vertes et des pas mûres. Surtout les 5 équipes qui auront perdu (3) ou fait match nul (2) contre les Halfings des Atomic Moot Panthers. Félicitations à cette demi-équipe pour sa belle 7ème place. Mais félicitons surtout les 3 vainqueurs de conférences : Les Profession'Elfes de BlackPumkin, Les Rats Staquouères de Bloodrick et Les Starlettes de Twisted Vision! On notera une lutte terrible pour le titre en conférence Centre, avec Bloodrick recevant le sésame à la différence particulière. En effet ce dernier et Le Bal des Gigolos d'ApPy on fini à égalité de points (22), avec la même différence (+13!) et le même nombre de TD marqués (19). Il a fallu fouiller le règlement pour découvrir que la victoire des Rats

de Bloodrick contre ApPy (2-1) lui permettait d'être champion! Mention honorable à Joelafrite qui finit avec un joli bilan de 21 points, mais insuffisant pour se hisser à la première place, il ne fallait pas perdre contre les 2 premiers Joe! La grande pagaille de la Division 4 a permis aux coachs suivants de remporter leur conférence : Eelm et ses Guillotine Therapy avec 22 points, les Moonlight Scramblers de TommyTheCat avec 20 points, Eelm et ses Pipe Bombing Incoming avec 21 points et... attendez le même coach champion deux fois? C'est quoi cette entourage? quand je vous parlais de pagaille je ne rigolais pas! Et enfin Kasscranans coachée par Kasscrane (on suppose que le coach avait peur d'oublier le nom de son équipe, comme tout orc, en somme) avec 22 points. On a aussi vu des Gobelins invaincus jusqu'à la dernière journée! Le Klan Kaboul Kill emmené par romind62 se sont même payé le luxe de gagner 2 matchs, bravo à eux.

En bref, la saison 4 du Casque Sanglant fut une grande fête et une belle réussite, on vous souhaite tous une aussi belle saison 5! ■

Msanch

Le Cabal Blood Bowl Club

LES RAISONS D'UN DÉPART ANTICIPÉ

Hervé Matheux : Bonjour à toutes et à tous. Aujourd'hui en compagnie de Pierre M'énerve, nous accueillons le coach des Starlettes, champion de la D3 poule est, Twisted Vision!

Twisted : Bonjour!

Hervé : Après l'annonce du départ de votre équipe pour la ligue open, nous souhaitions revoir ensemble votre parcours et celui de vos joueuses.

Pierre : Joueuses, pas vraiment. J'ai cru voir un mec dans son équipe.

Rikfak, c'est un nom de fille, ça?!

T : Euh... oui, notre lanceuse Selenag'Omez venait de rendre l'âme. On a recruté dans l'urgence, et les femmes orques, ça ne court pas les rues, on a été obligé de recruter un homme. Au final il a vite progressé et j'étais bien obligé de le garder.

H : La saison passée, en D4, s'achève sur une 3e place arrachée lors du dernier match de la saison. Votre sponsor de l'époque, la Banque d'Altdorf, est fier de vous, et grâce à ses séances de super-entraînement offertes, vous vous retrouvez avec une équipe solide avant de démarrer la compétition en division 3. Vous y pensiez déjà, au titre de champion?

T : Bien sûr, on est toujours obligé de viser le plus haut si on veut réussir.

H : D'ailleurs, les 10 équipes de votre poule ne portaient clairement pas d'un pied d'égalité : certaines TV au dessus de 1800 alors que d'autres coachs avaient décidé de prendre une équipe neuve.

T : Ouais, ces équipes neuves portaient avec un gros désavantage.

Cependant

P : C'est pas comme si y'en avait deux qui avaient

réussi à se qualifier pour la D2.

T : ... J'allais justement en parler.

P : Oui bah oh, j'suis pas devin!

H : Bref... La saison commence bien pour vous, même les plus grosses équipes perdent face à vos joueuses et vous prenez la tête du championnat ...

P : J'te rappelle qu'il nous a rien payé. T'es pas obligé de cirer les pompes des invités à chaque fois.

H : Euhh c'est pas faux. Enfin bref, le dernier match vous oppose aux vampires du Rige qui ont cartonné jusqu'ici, la qualification est assurée pour vous deux, c'est une bataille pour le titre de champion. Avec votre petit point d'avance, vous devez assurer le nul.

T : Oui, même si mon équipe est plus expérimentée, la ligue permet aux vampires de se payer Wilhelm Chaney et une babe. Le match promet d'être beau.

H : Et c'est peu de le dire. Après une première mi-temps... (jetteun coup d'oeil à Pierre qui grince des dents) un peu... ennuyante, où vous déroulez votre attaque durant les 8 tours pour ouvrir le score, c'est la fête qui commence. Les vampires visent la victoire et marquent vite, ça esquive et passe dans tous les sens, tandis que vos joueuses collent des gnons de partout. Mention honorable à votre blitzeuse Marionk'Otillard qui sortira 7 joueurs durant la rencontre! Au final, vous marquez vite en retour et les vampires ne parviendront pas à remonter au score après une passe qui aurait du réussir, même si vous auriez été content avec un nul.

T : Oui, c'était un beau match que les joueuses ont adoré jouer. Surtout Marionk', qui criait «

TAPER TAPER! » partout dans les vestiaires. Je suis content de finir le casque sanglant sur un titre de champion et un match comme celui-ci.

H : Ah oui, j'avais failli oublier : Pourquoi cette décision de quitter le championnat après une telle saison?

T : Le rythme imposé ne convenait pas aux joueuses, on a pas mal hésité puis on a choisi de basculer vers l'open. Elles pourront jouer à leur guise, et je n'aurais pas à supporter leurs crises de nerfs.

H : Allez, faisons un petit bilan de cette saison avant de nous quitter :

- Cherylk'Ole, la petite pépite de votre équipe, est meilleur marqueuse ex-aequo de la poule avec 11 TD inscrits;
- Marionk'Otillard est élue joueuse la plus dangereuse avec 11 victimes;
- Deuxième meilleure défense de la poule avec 5 TD encaissés;
- Deuxième meilleure attaque ex-aequo de la poule avec 15 TD marqués;
- L'équipe avec les plus de KO infligés : 44!
- Et enfin, les starlettes, c'est l'équipe avec la meilleure possession de balle de sa poule : 63 %!

P : T'es un sacré lèche-cul quand même!

H : ...

La régie : Calme-toi Pierre, on est en direct!

P : Oh putain, j'vais les défoncer!

H : Quelqu'un! Rattrapez-le! Je savais qu'on aurait pas du embaucher le cousin de Morg'n Thorg en tant que chroniqueur....

Bon, c'est la fin de l'émission, merci à tous pour nous avoir suivis, et à la prochaine! ■

Twisted Vision

Le Cabal Blood Bowl Club

LES RAISONS D'UN DÉPART ANTICIPÉ

→ Bonjour Zakyrel. Vous êtes donc le grand gagnant de la Sweet/Bash Bowl Cup avec les Kawaii Bowlers. Quels sont vos premières impressions?

Salutations. Mes premières pensées vont à moi-même. Je me dis qu'un coach de cette qualité, ce n'est pas tout les jours qu'on en voit. J'ai clairement dominé le sujet de ces coupes estivales 2517.

→ Dominé? Vous n'aviez fait que 6e lors de la Sweet Bowl Cup en juillet pourtant.

Il fallait bien laisser un peu d'avance à certains de mes concurrents pour que le parcours soit plus épique voyons. C'est aussi simple que cela. C'était un calcul de ma part.

→ Mmh... En parlant de calcul, beaucoup de coachs ont déclaré dans des journaux concurrents que vous avez truqué la compétition de manière à être sûr de la gagner. Je rappelle à nos lecteurs que vous étiez l'organisateur de ces coupes estivales!

Bien entendu que j'ai fait le nécessaire pour gagner ma propre compétition. Quel coach sensé n'en aurait pas fait de même? Vous avez une idée du pognon qui tombe derrière? Les coachs dont vous parlez ne sont que des jaloux, soit par ce qu'il n'ont pas eu le talent pour me battre sur le terrain, soit par ce qu'il n'ont pas eu l'intelligence d'organiser une compétition pour eux-mêmes comme je l'ai fait. Il n'y a aucune infraction particulière dans l'organisation d'une compétition en orientant les règles, les tirages au sort, les événements de match, de façon à s'avantager soi-même. Tout est une question de corruptions. D'ailleurs, vous allez changer de sujet maintenant monsieur, sinon ça va mal se passer! Tenez prenez ça, c'est pour vous.

→ Ah oui! C'est beaucoup ça Merci bien. Oui, donc je disais que vous étiez le grand gagnant de ces playoffs entre les qualifiés de la Sweet Bowl Cup de juillet et ceux de la Bash Bowl Cup d'août. Pourtant, nous avons du attendre fin octobre pour voir la finale. Et le public lui, semblait déjà être passé à autre chose. On a pas vu beaucoup de monde au stade ce jour là, les gradins était à moitié vide.

Déjà, il faut savoir que si on a joué la finale aussi tard, c'est par ce que mon adversaire et son équipe entière était apparemment passé par une porte dimensionnelle, et ils auraient eu des soucis à revenir au bon endroit, à la bonne époque. Moi, je pense qu'il a intentionnellement utilisé un sortilège pour gagner du temps et entraîner son équipe dans un plan d'existence parallèle. Mais bon c'est pas trop grave, quand bien même un bon coach utiliserait des stratagèmes douteux comme celui-là pour tenter de m'égalier, il n'y arriverait pas. C'était moi qui avait les meilleurs artifices pour gagner cette coupe.

→ Ah? Il y avait des feux d'artifices pour la finale?

Pfff... mais non! Je disais que... Ah et puis zut! Zut! Sinon pour ce qui est du public, 25000 personnes ont fait le déplacement pour venir voir le match. Et contrairement à ce qu'a déclaré un responsable de chez Cabalvision, non il n'y a pas eu de sort d'illusion lancé pour afficher dans les boules de cristal des gradins remplis à bloc! Tout ceci est grotesque! Bref... Prochaine question?

→ Euh Oui, oui Pouvez-vous nous résumer cette finale contre Nainvert et son équipe Les Pas Surs?

Ce fut une finale très serrée. Il faisait beau, un temps idéal pour un match. Nainvert a acheté les services d'un sorcier pour tenter de contrarier mes plans. Ayant gagné le toss, vous vous en doutiez je suppose, je décide de recevoir le ballon et de distribuer les premiers baffes. Les deux équipes sont restés au coude à coude pendant un bon moment. Un coude dans l'œil par ci, un coude dans les roubignoles par là. Mais très peu de KO et surtout pas une seule sortie infligée! Ca se voyait que les deux équipes venaient de la Sweet Bowl Cup pour une fois... Pourtant, j'avais prévu que mes gars la jouent physique, comme ils l'ont fait pendant le reste des playoffs. Mais quand ça veut pas... Nain-

vert a bien coaché ses joueurs, ce qui fait que mes Kawaii Bowlers n'ont pas réussi à marquer sur leur attaque, perdant par deux fois le ballon proche de la zone d'en-but. Du coup, on se retrouve toujours à 11 contre 11 pour le coup d'envoi de la seconde mi-temps, chacun avec deux nos remplaçants de disponible également. Du gâchis si vous voulez mon avis. J'ai donc demandé à Xikrit, l'arbitre du match, de déclarer l'évènement Blitz qui était prévu si le score n'avais pas bougé en ma faveur. Et Morgane Parade a effectué un engagement court comme prévu. Le coach en face était vert! Comme un nain à qui on aurait piqué sa bière! Grâce à cela, mes Kawaii Bowlers ont pu contester le contrôle du ballon en marquant efficacement le lanceur adverse qui s'était rapidement replacé sous la trajectoire du cuir. Le ballon n'est pas capté mais rebondit favorablement pour Les Pas Sœurs. Cependant, déstabilisé par l'offensive de mes joueurs, le lanceur adverse rate son ramassage. S'en suit une mêlée générale pour le contrôle du ballon. Tour à tour, les deux équipes récupèrent le cuir et le perdent le tour d'après. Avec quelques frappes appuyées, genre coup à la trachée vous voyez, quatre joueurs des Pas Sœurs sont restés à terre au même moment, pour permettre à mon effectif de récupérer le contrôle du ballon, en la personne de Frédéric Mishalair, les autres formant un écran de protection derrière lui. C'est alors qu'un éclair sorti de nulle part frappe le porteur, le mettant KO. La mêlée reprend de plus belle, mais de meilleurs blocages donnent l'avantage au Kawaii qui reprennent le contrôle du ballon. Morgane Parade marque le seul touchdown du match dans les derniers instants non sans devoir prendre le risque de blitzer lui-même pour se dégager de l'étau adverse. Il sera d'ailleurs élu MVP. Victoire des Kawaii Bowlers donc. Mais une victoire sur le fil tant mon vis-à-vis a été performant dans ses choix tactiques. Heureusement que j'avais tout prévu d'avance pour gagner quand même.

→ Quel match en effet! Les sponsors devaient être aux anges avec une telle affiche!

Bloodweiser oui. Suite à la coupe estivale de juillet, ils ont vendu beaucoup de leur nouvelle bière sucrée pour les bobos humains de l'Empire, la Bloodweiser Sweet. Du coup ils étaient content de venir pour cette finale avec deux équipes provenant que la coupe qu'ils sponsorisaient. Ils ont même gracieusement offert à chacune des équipes une serveuse de Sweet pour l'occasion. Les représentants d'Orcidas eux, étaient moins jovial. On m'a raconté qu'ils se sont barré à la fin de la première mi-temps, devant ce spectacle scandaleux sans aucune blessure. Je tiens d'ailleurs à remercier nos deux sponsors, sans qui toutes les corruptions nécessaires à ma victoire n'aurait pu se faire.

→ Pourquoi ne pas avoir participé à la Bash Bowl Cup? Cela augmentait vos chances de gagner pourtant. Un dégoût pour l'univers du bashing? Un contentieux avec Orcidas?

Pas du tout non. J'apprécie la violence quand elle est faite proprement, avec style. Et je peux vous dire que les crampons Kiffcoup d'Orcidas sont ce qui se fait de mieux en la matière, enfin pour des pointures humaines quoi. Mais comme j'étais déjà sûr de gagner à cent pourcent, je n'avais pas besoin de m'embêter à coacher une seconde équipe. D'autres questions idiotes?

→ Euh non Le mot de la fin? Que dites-vous aux coachs qui contestent toujours votre victoire sous le motif de conflit d'intérêts?

Tsss... Comme je l'ai déjà dit à un de vos confrères, tout attaque en justice contre ma personne doit être déposée en main propre auprès de mon avocat Friedrich la bête de Nurgle. Et ils ne doivent pas être si nombreux que cela les coachs dont vous parlez, car aucun n'a déposé plainte. Par contre vous, on va vous déposer en main propre à Friedrich! Gardes! Saisissez-le! ■

Zakyrel

Au Grand Prix de la Terre des Morts...

...CE SONT LES KHEMRIS LES PLUS FORTS!

La première série du Tournoi des Légendes a battu son plein durant cet automne, et le moins que l'on puisse dire, c'est que les morts n'étaient pas nombreux. Avec seulement 3 équipes composées de créatures décédées (Khemris, Vampires, Nécoromantiques), on s'attendait à voir les

vivants faire leur loi. Il n'en fut rien, les Hérons d'Ardea's Mausoleum emmenés par Msanch furent intraitable et sont sorti vainqueur de la compétition avec 4 victoires et 2 matchs nuls. Juste assez pour finir 1 petit point devant les nordiques d'Eelm, les Brises Glaces, et les elfes noirs

Zah'ryhn Red Dragons de Zakyrel. Ce Grand Prix fut une réussite malgré certains soucis pour quelques coachs, et il a pu conforter les dirigeants qu'ils étaient sur la bonne voie, d'ailleurs la deuxième série est en cours! ■

Msanch

LE SAVIEZ-VOUS?

Fin de mythe annoncé!

La fin de la saison 5 verra aussi la fin d'équipes mythiques telles que les Pionniers All Star ou autre Crazy Squirrels. La décision aurait été prise sous l'influence de nombreux coachs qui ont manifesté devant les bureaux de la ligue avec des pancartes "Halte aux équipes cheatées", "Des produits, Oui, mais pour TOUS", "Un bon Nimda est un Nimda mort!"

A noté également le retrait des Crampons Nocturnes à la fin de la saison 4, qui après leur cuisante défaite, ne s'en seraient toujours pas remis, le coach aurait dit : "Perdre oui! Mais ne pas tuer un elfe Non!"

Il aurait dissous l'équipe... dans de l'acide... peut être reviendront-ils sous une autre forme?

